

NOTE AUX RÉDACTIONS

Parrainage de l'association « Le Refuge » par Nicole Belloubet, garde des Sceaux, ministre de la justice Hôtel de Bourvallais, 13, Place Vendôme Le lundi 27 mai, à partir de 19h30

Paris, le vendredi 24 mai 2019

Nicole Belloubet, garde des Sceaux, ministre de la justice, sera la marraine de l'association « Le Refuge » pour l'année 2019.

Elle lancera officiellement ce parrainage en présence de Madame Marlène Schiappa, secrétaire d'Etat auprès du Premier ministre, chargée de l'Egalité entre les femmes et les hommes et de la lutte contre les discriminations, des associations de lutte contre les violences et les discriminations faites aux personnes à raison de leur orientation sexuelle, de la DILCRAH et des représentants des pôles anti discrimination des tribunaux de grande instance de Paris et Versailles, le lundi 27 mai à partir de 19h30.

Le Refuge est une association dont la vocation est d'offrir un hébergement temporaire et un accompagnement social, médical et juridique aux jeunes victimes d'homophobie et de transphobie.

Point presse après les prises de parole.

Merci de vous accréditer auprès du service de presse de la garde des Sceaux Carte de presse obligatoire secretariat-presse.cab@justice.gouv.fr